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令和５年１月定例教育委員会会議録 

１ 日  時  令和５年１月２６日（木） 午後３時 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出席者  鎌仲徹也教育長、湖東政俊職務代理者、北鹿渡文照委員、森節子委員、關野洋香委員 

         

４ 職務のため出席した事務局員 

泉澤教育次長、濵井参事、天坂学校教育課長、布尾文化振興課長、竹口スポーツ振興課長、

山口教育総合センター所長、釜田学校教育課長補佐 

 

５ 協議事項 

【付議案件】 

（１）報告第１号  令和３年度事業の点検・評価について（学校教育課） 

（２）報告第２号  令和４年度 教育論文・教育実践記録審査について（教育総合センター） 

（３）報告第３号  令和５年度 適応指導教室「あさひ」の名称変更について（教育総合センター） 

（４）報告第４号  第４９回氷見市青少年意見発表大会の開催について（文化振興課） 

 

６ 会議内容 

（１） 鎌仲教育長の挨拶 

 

（２） 教育長の報告 

令和４年１２月２３日（金）から令和５年１月２６日（木）までの教育委員会所管事項を、鎌仲教育長が報告

した。 

 

（３） 協議内容 

報告第１号について天坂学校教育課長、報告第２号及び第３号について山口教育総合センター所

長、報告第４号について布尾文化振興課長が説明した。 

 

[質疑応答] 

・氷見市青少年意見発表大会について 

委    員 

 

 

 

 

 

この大会については、最初はふれあいスポーツセンターで開催され、次はいきい

き元気館で開催された。そして、今回から芸術文化館ホールで開催するということだ

が、これまで観客の集まりが少なかった経緯がある。新しい施設で実施したいという

ことだと思うが、８００人収容可能なホールで人があまりにも少ないと格好がつかな

い。何か、皆に集まってもらう手立てを考えないといけないのではないか。 
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事 務 局 

 

 

 

事 務 局 

 

事 務 局 

 

 

委    員 

 

委    員 

 

事 務 局 

 

芸術文化館が完成したということで、ぜひホールで発表させてあげたいということ

もあって、ホールでの実施に決めた。今年の状況を見ながら次年度の検討材料とし

たいと考えている。人が集まるように周知に努めたい。 

 

両サイド等を使わず、真ん中だけ使う想定なのか。 

 

入場者数が読めないところもあるが、１階席を１席ずつ空けて使用し、２階席は使

わないこととしたいと考えている。 

 

 テレビで放送されるので、映し方を工夫してもらったらよいのではないか。 

 

 いきいき元気館のホールはもう使えないのか。 

 

 改修工事に入ってしまっているので、使用できない。 

 

 

（４）その他    

氷見市の令和５年度の休日中学校運動部活動の地域移行について、竹口課長が説明した。 

学校給食費について天坂課長が説明した。 

 

・休日中学校運動部活動の地域移行について 

委    員 

 

 

 

 

 

 

 文部科学省が予算を取らなかったということは、国はあまりやる気ないのではと感

じる。財務省においてもその必要性を認めなかったから予算がつかなかったというこ

とにほかならないと思う。現状は、従来通りということになると思うが、学校の部活動

はどんどん変わってきている。毎日であったものが休みも入るようになってきた。全

員部活動制ではなくなったことも変化の一つだと思う。今後、子どもたちが例えば剣

道教室とかに通うようになって、いずれは学校からだんだん部活動が離れていくの

ではと感じている。市があまり頑張る必要はないのではと思う。 

 

・令和３年度事業の点検・評価について 

委    員 

 

 

 

 評価については、あくまで自己評価であり質問の仕方によって変わる。あんまり数

字の変動に左右される必要はないのではと思う。ただ、心の教育の結果があまり良

くなかった。心の教育は何より大事だと思うので、また、数値を上げる工夫をしてい

ただきたい。 

 

・給食のアレルギーについて 

委    員 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 多くのアレルギー品目を持っている子どもを持つ保護者がおられて、その方から

聞いたのだが、２、３日に１回は子どものアレルギーになるようなものが入っていて、

それを抜いてもらったら給食が半分以上食べられなかったり、楽しみなデザートとか

が食べられなかったりするとのことである。また、保護者もなかなか言い出しにくく、

気づかないうち子どもが食べてしまうケースもあると聞く。まず、保護者はどのように

学校に伝えればよいか。また、伝えたらどのように対応してもらえるのか。 

 

 

 学校でアレルギー調査を実施しているが、記載はされたのか。 
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委    員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

事 務 局 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 アレルギーがあることは書いたが、細かくは書いていないとのことだったので、細

かく伝えた方が良いとアドバイスしたが、やはり言いにくいらしい。 

 

 委員がおっしゃる通り、必ず伝えるべきである。学校が拒んでいるわけではないと

思う。学校では皆で情報共有を行っており、保護者にも献立をチェックする作業をし

てもらっている 

 

 アレルギーに関しては、命にかかわることなので学校も保護者も給食センターもす

ごく神経を使っているはずである。学校に細かく伝えていただければ、絶対にその

食材を使った給食はいかないように、違う配膳をしている。品目が多いようであれば

保護者が別のものを用意することも学校は認めているはずである。 

 

 料理に入ってしまっているものでも、細かく伝えていただければ対応することは可

能である。家から持ってくるということも可能であり、実際に事例もある。学校に細かく

伝えていただくことがスタートかと思う。 

 

 面倒かもしれないが細かく学校へ伝えるように、保護者にお伝えいただきたい。 

 

 一度、医療機関でチェックしてもらった方が、本人のためにも良いし、今後、自分

で判断できる力をつけさせてあげる必要もあるので、アドバイスしてあげていただき

たい。 

 

・氷見市青少年意見発表大会について 

委    員 

 

 

事 務 局 

 

委    員 

 

 

事 務 局 

 

 

事 務 局 

 いつも聞いているが、後ろの座席だとマイクを使わなくても聞こえたり、前の座席だ

とマイクを使っていても聞こえなかったりする。今回は、マイクを使用するのか。 

 

 今回は使用する予定である。 

 

 二十歳の集いでも前の方が聞こえづらかった。後ろの方はよく聞こえていたようだ

が。 

 

 催しの内容により、マイクを使った方が聞こえづらくなることもあるようである。使う

方も配慮が必要。 

 

 マイクについては、財団と相談の上、調整する。 

 

 

 

令和５年２月の行事予定を各所属長が説明した。 

 

（５） 事務局より令和５年３月の定例教育委員会議を３月２０日（月）午後３時に開催する旨を決定した。 

 

 また臨時教育委員会議の開催について、決まり次第ご案内する旨を濱井参事が説明した。 
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(６)  閉  会  午後４時２５分 

 

教育長 

 

教育長職務代理者 

 

教育委員 

 

教育委員 

 

教育委員 


